

Encore et TOUJOURS Non à Aquind

Le préfet dit **NON** à ce projet privé.

Les maires disent **NON** à ce projet destructeur de l'environnement.

La population dit **NON** aux 320 000 Volts traversant leurs villages.

En dépit des échecs, des contretemps, dont le **Brexit**, Aquind se répand dans la presse pour promouvoir son projet, mais c'est un tissu de mensonges et d'approximations. Aquind, tel un prédateur, exerce sans cesse des recours.

La CRE (Commission de Régulation de l'Energie) dit **NON** à la demande de dérogation. La DGEC (Direction Générale de l'Energie et du Climat) dit **NON** au projet.

En revanche de réels dangers pour les habitants des 16 communes traversées par les câbles 300 000 Volts,

Deux énormes bâtiments de 25m de haut implantés sur des terres agricoles riches!

Un transformateur contenant du HF6 un gaz à effet de serre bien plus dangereux que le CO2 (28 000 fois)

Des câbles de 300 000 volts traversant nos villages au plus près des habitations, des groupes scolaires, mettant en danger adultes et enfants

Une destruction irrémédiable du patrimoine écologique sur 30km du Pays de Caux jusqu'à la plage de Pourville-sur-Mer.

Ce sera donc NON encore et toujours à Aquind

Rejoignez l'association non à Aquind / connectez vous au site Internet Non à Aquind (www.non-a-aquind.org)

Exemple de construction d'interconnexion



Nous n'en voulons pas!

Pour plus d'informations contactez-nous sur : contact@non-a-aquind.org